Vendredi 18 septembre

Cette semaine nous avons terminé la décoration de notre classeur, avec des gommettes pour les petits et des graphismes pour les grands et les moyens...







Nous avons fait des ateliers et Philippe nous a enregistrés et filmés quand on chantait la chanson « Je voulais dans mon cartable »....





En motricité, Philippe nous a appris la danse de la belette, avec un cerceau pour faire son terrier...







Le vendredi nous chantons tous ensemble sous le préau, c'est la chorale... Nous restons en groupe pour pouvoir être loin des autres classes.



Nous apprenons les chants de l'an dernier aux petits et aux nouveaux copains : « Miam miam », « trois poignées de terre ».....

TROIS POIGNEES DE TERRE

Trois poignées de terre

Dans mon joli pot. (bis)

Et une, et deux, et trois

Tra la la la la.

Trois petites graines

Dans mon joli pot. (bis)

Et une, et deux, et trois

Tra la la la la.

Trois petites gouttes d'eau Dans mon joli pot. (bis) Et une, et deux, et trois Tra la la la la.

Trois petites fleurs

Dans mon joli pot. (bis)

Et une, et deux, et trois

Tra la la la la.

Lundi, Philippe travaillera dans le bureau et nous nous travaillerons avec Eric, un maître qui remplacera Philippe.

Il va préparer les sorties autour des Espaces Naturels Sensibles avec Claire, l'animatrice Nature qui nous accompagnera bientôt dans la forêt.... Ce sera chouette!

Corentin qui était dans notre classe en petite section a changé d'école.